

## *Des Romains aux Normands*

L'actuelle route départementale n°48 qui traverse Arrast du nord au sud est une ancienne voie romaine ; elle allait du camp situé à St-Valery jusque Poix, en passant notamment par Estreboeuf et Ochancourt, respectivement situés au nord et au sud de notre village sur cette voie. Notre village existait-il à cette époque ou fut-il fondé par les Francs qui au début du Vème siècle et venus de l'actuelle Belgique, envahirent toute la Picardie ?

Cette seconde hypothèse est la plus vraisemblable, et nous savons en tous cas qu'au début du VIIème, St-Valery et St-Blimont vinrent prêcher la religion dans notre village.

Puis des invasions normandes dès le IXème siècle, mais ils furent battus tout près de là par les Francs, à Saucourt et à Franleu (lieu des Francs) en 881 ; néanmoins, ils continuèrent à ravager la région.